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平成２８年旭市議会第４回定例会一般質問表 

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
林  晴 道  

 
１  学校給食について  

(1)  栄養管理及び食材について  
 

２  すこやかシニアクラブ旭について  
(1)  クラブ運営について  

 
３  芸術文化の振興について  

(1)  文化祭について  
(2)  文化財の保存･継承について  

 
４  市のイベントについて  

(1)  産業まつりについて  
(2)  市民体育祭について  

 

５  市の知名度向上について  

(1)  情報発信について  
 
 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
滑 川 公 英  

 

１  国民健康保険について  
(1)  平成３０年度からの県単位移行について  
(2)  国民健康保険税の資産割の現状と今後について  
 

２  インバウンド４，０００万人の取り組みについて  
(1)  産業について  
(2)  道の駅について  
(3)  ふるさと納税について  

 
３  新庁舎用地問題について  

(1)  補助金の返還と既設公園の流用について  
(2)  職員駐車場について  
(3)  総工費について  

 
４  合併特例債について  

(1)  特例債事業の利用状況について  
(2)  今後の利用計画について  

 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
髙 橋 利 彦  

 

 

 

１  新庁舎用地について  
(1)  わずか十数人がパブリックコメント（市民）の声

なのか  
(2)  場所も決まらないのに、公園の変更協議をするの

か  
(3)  公園完成前になぜ都市計画変更をしなかったのか  
(4)  公園は何を目的に建設したのか  

 

２  市政執行にあたっての市長の見識について  

(1)  下水道事業について  
(2)  水道事業について  
(3)  道路等のインフラ整備について  
(4)  臨時財政対策債等の財政について  
(5)  財政シミュレーションについて  
(6)  行財政改革について  
(7)  職員の定員適正化計画について  
(8)  市長の随行について  

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤 房 代  

 

 

１  介護予防について  

(1)  介護予防の取り組みについて  
 

２  学校給食について  

(1)  給食費の無料化について  
 

３  まちの地域づくりについて  
(1)  助けあい支えあう地域づくりについて  

 
 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  保  

 

 

１  校務支援システムについて  

(1)  内容について  
 

２  道路環境整備について  

(1)  要望について  
(2)  道路の安全対策について  

 

３  耐震対策について  

(1)  公共施設について  
(2)  私立保育所、幼稚園について  
(3)  今後の対策について  

 

４  スポーツ公園について  

(1)  いいおかふれあいスポーツ公園について  

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
有 田 惠 子  

 

１  新庁舎建設について  
(1)  現庁舎の職員駐車場について（駐車台数・賃貸料

等）  
(2)  新庁舎候補地 (４箇所 )評価の市民への周知につい

て  
(3)  新庁舎の規模について（人口減少やネット社会等

に対応した計画）  
 

２  市有財産の管理について  

(1)  未利用地 (土地等 )の管理状況について  
 

３  飯岡中学校校舎外構工事について  
(1)  議会承認前にウェルポイント工事を完了させた理

由について  
(2)  ウェルポイント工事が完了しているのに、想定外

に突発したかのような説明をした理由について  
(3)  ウェルポイント工事の下請契約内容と工事費の積

算額と見積額の差異について  
 

 
 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

木 内 欽 市  

 

 

１  農業問題について  

(1)  イノシシ対策について  
(2)  集中豪雨等に対する対策について  

 

２  台風の被害状況について  

(1)  被害箇所、被害金額について  
(2)  今後の対策について  

 

３  工業団地について  

(1)  造成の予定について  
 

４  市バス、コミュニティバスについて  

(1)  市バスの利用基準、利用率について  
(2)  コミュニティバスのあり方について  

 

５  安心、安全なまちづくりについて  

(1)  防犯カメラの設置予定について  
(2)  公用車のドライブレコーダー設置について  
(3)  中学生のＡＥＤ講習について  
(4)  空き家対策について  

 

  



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
太 田 將 範  

 

１  介護保険と新総合事業について  

(1)  旭市介護予防・日常生活支援総合事業（新総合事

業）の内容について  
(2)  介護保険から移行した新総合事業の現状について  
(3)  地域包括ケアシステムと地域包括支援センターの

体制について  
(4)  制度改正による利用者負担と補足給付への影響に

ついて  
(5)  特別養護老人ホームの待機者について  
(6)  ２０２５年の給付費や保険料の推計について  

 

２  旭市の住宅政策について  

(1)  住生活基本法と住生活基本計画の内容について  
(2)  旭市の住宅の現状と課題について  
(3)  住宅の空き家問題について  
(4)  住宅の改修、家賃等の助成について  
(5)  住生活基本条例及び住生活基本計画制定の予定は  

 

３  マイナンバー制度について  

(1)  行政による個人情報の管理・運用について  
 

 
 



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

米 本 弥 一 郎  

 

１  新庁舎建設事業について  

(1)  市民等からの意見について  
(2)  庁舎建設検討委員会の目的、内容等について  
(3)  新庁舎建設候補地について  

 

２  財政について  

(1)  総合戦略の将来（財政）フレームについて  
(2)  財政推計について  

 

３  人口減少対策について  

(1)  合計特殊出生率について  
(2)  出産祝金給付について  
(3)  定住促進奨励金交付について  

 

４  市職員の健康管理について  

(1)  ストレスチェックについて  
 

 

 

 



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋 秀 典  

 

１  平成２９年度予算について  

(1)  平成２９年度予算編成の基本方針について  
 

２  新庁舎の機能について  

(1)  総合窓口について  
(2)  文書管理について  

 
３  区・自治会の活性化について  

(1)  要望等の管理について  
(2)  区長の業務について  
(3)  事例等の共有について  

 
４  総合戦略について  

(1)  ＰＤＣＡサイクルについて  
(2)  計画策定のプロセスについて  

 
 

 

 


